

令和4年 秋の叙勲 受章

瑞宝小綬章



三宅 正記さん

図書の寄贈がありました

一般財団法人広島県市町村職員共済互助会から町に対し、公益事業として住民福祉の向上に資するため、おはなし会向けの大型絵本の寄贈がありました。

図書館では毎週開催しているおはなし会で活用していく予定です。大きな絵本を使った楽しいおはなし会をぜひ見に来てください。(貸し出しもできます)



第74回全日本社会人ボクシング選手権大会 バンタム級で田村拓実さんが優勝

北海道で行われた第74回全日本社会人ボクシング選手権大会(9月19日開催)に田村拓実さんが出場し、バンタム級で優勝しました。

また、栃木県で行われた第77回国民体育大会(10月10日開催)にも出場し、成年男子フライ級で準優勝しました。



府中町の民生委員・児童委員が 表彰されました

民生委員・児童委員としての功績に対し、次のとおり表彰されました。

【全国社会福祉協議会会長表彰】

字室 礼子さん

第20回 府中つばき祭り (10月22日)

魅力発信!

まち記者 レポート

土井 優花さん

始まりと同時に会場には多くの人が集まり、フリーマーケットや体験型ゲーム、自衛隊ブース等でのイベントや、ステージ鑑賞などを楽しんでいました。中でも自衛隊や消防・警察ブースでは、隊員と楽しそうに交流する様子や隊員に成り切って写真撮影をする様子が目立っていました。つばき祭りを締めくくる神楽は

とても見応えがあり、言葉には表せないほどの感動ものでした。

えびすさんの可愛らしい仕草や、「大蛇」での夫婦の会話、迫力満点の大蛇の登場など、子供からお年寄りまで年齢関係なく会場全体が盛り上がっていました。コロナ禍で例年とは異なる開催方法ではありましたが、府中町に笑顔と賑わいが戻ってきたのを感じさせられる1日になりました。

